

Skatepark Rorbas

Vielseitiger Rollsport- und
Begegnungsort, offen für alle



Komm vorbei!

Stimme JA an der Gemeindeversammlung vom 13. Juni

UM WAS GEHT ES?

Wir Initianten engagieren uns für einen Skatepark in Rorbas. Das Projektanliegen wird von 420 Petitionären befürwortet.

Der Park wird schön ins Naherholungs- und Freizeitgebiet am Dorfrand zwischen Badi und Bocciadromo platziert.

Einsteigerfreundlich für Skateboards, Trotinetts, Inline-Skates, BMX. Für Kinder, Jugendliche und Erwachsene!

Seit 2019 stossen wir das Projekt vorwärts. Hilf uns Rollsportlern ins Ziel. Stimme für den Skatepark: «Jedi Stimm zehlt!»

WIESO «JA» STIMMEN?

Wir möchten eine Rollsportanlage im Dorf, auf welcher wir uns sportlich, kreativ und sicher im Freien bewegen können.

Der Skatepark ist für alle einfach zugänglich, öffentlich sowie gratis, und bringt Menschen über den Rollsport zusammen.

Breite Unterstützung. Langjährige Planung. Passender Standort. Hochwertige und vielseitige Freizeitanlage.

Kontakt und mehr Infos auf www.skateparkrorbas.ch



Datum merken, zur Gemeindeversammlung kommen, «JA» stimmen

WANN: Dienstag, 13. Juni 2023, 20:00 Uhr – WO: Steigwiessaal, Zilacherstrasse 5